
Интервью с Кириллом Володиным

Пресс-атташе женской сборной по баскетболу Татьяна Куьмичева взяла интервью
у генерального менеджера баскетбольного клуба «Черные Медведи–Политех»

Что изменилось в жизни основателя одной из самых ярких студенческих команд в
российском женском баскетболе, как изменился сам клуб, в чем уникальность
«медведей» и самое главное – и что дальше? Ответы на эти и другие вопросы вы
найдете в интервью на сайте Политехнического университета.
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